

Les Orres

STATION DE SKI



© Jean-François Lyon-Caen, EAG, 2000

La renommée de cette station est fondée sur un domaine skiable en balcon largement ensoleillé, et un urbanisme et une architecture réconciliant la modernité avec les paysages de montagne, dans un souci d'insertion dans l'environnement. Les immeubles et les chalets, de taille et de facture différentes, ont en commun une toiture porte-neige constituant une cinquième façade. Les bardages de mélèze gris et les enduits blancs sont choisis pour leur mimétisme avec la végétation et la neige.

Jean-Michel
LEGRAND *(architecte-urbaniste)*
1966-1970

XX
ANNIVERSAIRE